

Ibagué, 2 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2408

Alcaldía atendió habitante de calle que fue atropellado

La persona fue atendida por Asotrauma y se recupera satisfactoriamente.

La Alcaldía de Ibagué a través de su Patrulla Social atendió este viernes a un habitante de calle que se identifica como Jhon, que reportó haber sido atropellado por una buseta en el sector de la Plaza de la 21.

“Una vez la comunidad nos reportó el incidente lo recogimos en nuestra Patrulla Social fue llevado a la Fundación Ministros Competentes donde recibió las atenciones humanitarias inmediatas, un baño, ropa nueva y corte de cabello para luego ser trasladado a la clínica Asotrauma, donde fue valorado y dado de alta, ya que afortunadamente el incidente no fue de gravedad”, explicó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social Comunitario.

Ayer en la tarde fue dado de alta de Asotrauma, donde le dieron muletas, medicamentos y ahora se encuentra en la Fundación recuperándose satisfactoriamente.

Desde la Administración Municipal se le apoyará para iniciar el tratamiento psiquiátrico que requiere, así como afiliarlo a una EPS y solicitar el trámite para que obtenga su cédula de ciudadanía.